

## LA SECONDE GUERRE MONDIALE

### Mallette pédagogique numérique



#### L'entraînement des troupes néo-zélandaises à Bourail

Toutes les armes étaient représentées dans la plaine de Téné. (...)  
Bien entendu, dès que la division est partie à Vella Lavella (îles Salomon), le système a été soumis à ce que vivaient les unités combattantes. L'accent avait été mis sur le combat dans la forêt tropicale et tout l'entraînement visait à obtenir un soldat agressif et adapté, prêt à prendre sa position dans n'importe quel type d'action au front. Les troupes ont d'abord été soumises à un apprentissage du maniement des armes, puis a commencé une série de marches dans le fond de la vallée de la Téné. Ces expéditions sont devenues de plus en plus difficiles jusqu'à ce que dormir à la belle étoile, creuser un abri, camoufler sa position deviennent une seconde nature. En même temps, il y avait beaucoup d'entraînement dans la chaîne montagneuse ainsi que beaucoup de maniements d'armes allant de celui du simple fusil jusqu'à celui du mortier à trois pouces.

Sonia Lacabanne en collaboration avec François Planche (traduction), Base Wallah, 1942-1944,  
*L'armée néo-zélandaise en Nouvelle-calédonie*, Nouméa, IRN, 2004, 184p.